
2016年11月

第46号

ニュース・コラム
■ 第10合同部室、取り壊しへ

■ 野のはなシェフが教える

サバと焼きナスのスパゲッティ

■ 留学生のこと観てるだけじゃ

ないですか？

■ 大阪市内でプロスポーツ観戦を

楽しもう！

Crazyに遊べ！ まつり委員長インタビュー

■ とりさんと行く！

新サークル見学レポ

■ アメフト部快勝、大工大に

28対0

読者投稿コーナー・漫画
■市大川柳

■それゆけひじちょうさん

4

5

6･7

8･9

２･３

10･11

12・13

14

14

まつり委員長の香川剛毅さん（経・3年）＝本人提供



 

 

朝晩は冷え込むようになり、今年も銀杏祭間近と

なった。その企画と運営を行っているのが大学祭実

行委員会（まつり）だ。委員長の香川剛毅さん（経・

3 年・軽音楽部）に銀杏祭、まつりについてお話を伺

った。 

第 66 回銀杏祭について 

——銀杏祭をどのような場所にしたいと考えてテ

ーマ設定をしたのですか。 

銀杏祭に来るお客さんや、模擬店や教室企画に携

わる学生、出演者の人など銀杏祭に関わる全ての

人々にとって楽しめる「遊びの場」にしたいと思い、

「crazy for 遊」というテーマを設定しました。個人

的には多くの人々に crazy に遊んでほしいという願

いだけでなく、銀杏祭の雰囲気が独特で crazy だと

いうことも思っています。 

 

 

——今年の見どころを教えてください。 

やはり、Ginnan Rock Festival（GRF）ですね。毎

年、三つ以上のバンドに来ていただくようにしてい

る一大イベントです。メジャーというよりもむしろ

特定の分野で名声を博しているプロの方々をお呼び

しています。そのバンドを知らない人でも必ず楽し

めますし、プロの演奏を無料で聴くことができる貴

重な機会なので、ぜひ来てください。 

もう一つは仮装パレード企画です。毎年、様々な部

活・サークルの人が参加する見応えある企画で、市大

の周りを練り歩き、ダンスをします。今年も 160 人程

度の参加者がいますね。一昨年と昨年は雨天等のた

め十分にできなかったので残念でした。今年は晴れ

ることを祈っています。 

 

——募集していた銀杏祭のキャラクターを教えて

ください。 

銀杏祭でのキャラクター募集は今年が初めての試

みでした。応募があるか心配していましたが、20 作

程度の応募がありました。どの作品も質の高いもの

でしたね。まつりによる審査の結果、以下のキャラク

ターに決まりました。 

に遊べ! 
まつり委員長インタビュー 

香川剛毅さん＝本人提供 
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「ぎんたん」（左）と「なんちゃん」＝まつり提供 

寒い日はお鍋にかぎる。（塚） 



 

 

まつりについて  

 ——なぜまつりに入ろうと思ったのですか。 

 漠然と、充実した学生生活を送りたいと思って入

りました。初めはまつりの忙しさに衝撃を受けまし

たね（笑）。しかし優しく魅力的な人々に囲まれて活

動していくうちに、まつりの活動が自分の中で重要

になっていき、活動に打ち込むようになりました。組

織での人間関係が良かったことが一番大きいです。 

  

 ——委員長になった経緯、その仕事内容を教えて

ください。 

 委員長は希望制で決まります。自分で立候補しま

した。委員長の仕事としては会議の設定や、外部の方

との交渉、まつり全体の業務管理などが主ですね。ま

た、全体の雰囲気を良く保てるように気を配ってい

ます。 

 

 ——まつりの改革をされたと聞きましたが、どの

ようなことをされたのですか。 

 主に内部組織の改善に取り組みました。具体的に

は新歓活動の積極的な実施です。 

 以前はふたば祭の準備が忙しく、新歓活動をほと

んど行っていませんでした。このことが人手不足の

原因になっていたので、今年は新歓活動を積極的に

行うことにしました。初めての試みだったので反省

すべき点もありましたが、例年より多い 8 人の 1 年

生が入ったので、一定の成果が出たと思います。具体

的にはバーベキューを行ったことです。以前と異な

る活動をすることによって、まつりに新しい風を吹

き込むことができたと思います。 

 

 ——まつりの魅力について教えてください。 

 最大の魅力は「ガチになれること」です。 

 まつりでは各メンバーが主体的に一から企画を作

り、情報宣伝をしています。泊まり込みで行う設営作

業などつらいこともありますが、自分で考えた企画

を出演者やお客さんが楽しんでくれているのを見る

と、大きな充実感を味わうことができます。自分もと

ても大変でしたが、貴重な経験をすることができま

したし、何より深い感動を得ることができました。 

 本気で何かに打ち込んでみたいという人は、まつ

りのスタッフに声をかけてくださいね。必ず新しい

発見がありますよ。 

来場者へ 

 ——来場者の方々へメッセージをお願いします。 

 大学祭は、新入生が 4 月の健康診断の際、4 年分一

括で支払っていただいた新入生協賛金によって運営

されています。協賛金を払ってくださった方々に、こ

の場をお借りして厚く御礼申し上げます。 

 今年も幅広い層に楽しんでいただけるような企画

をしています。市大生の生き生きとした姿を見るこ

とができますし、入場無料なのでぜひ来てください。 

 

大学祭実行委員会    

ウェブサイト 

http://ginnansai.jp/index.html  

 

Twitter 

https://twitter.com/ginnan_staff 

 

文責 

山原怜太朗（Hijicho）

From editor 

委員長の話を聴き、今年の銀杏祭も大いに期待

できると感じた。「遊びの場」を提供してくれる

まつりの方々に感謝しながら、crazy な 4 日間を

思い切り楽しみたい。 
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そろそろ出ない授業が確定してきた。（後） 



 

 

 文化系サークル連合（文サ）の BOX（部室）が 10

月 6 日（木）、第 10 合同部室から第 7 合同部室に移

転した。これにより第 10 合同部室に入居する団体は

なくなった。 

今回の移転は、昨年 11 月に発覚した第 10 合同部

室 2 階通路の崩落事故を受けてのものだ。事故後危

険指定を受け、入居していた団体は順次移転を進め

ていた。 

 旧文サBOXには資料やオフィス用品がまだ残って

おり、これらの移動が終了後、第 10 合同部室は閉鎖

される。取り壊される見通しだが、新たに部室が立て

直されるかは未定だ。 

 本学当局はことし 6 月、「課外活動施設整備等検討

会議」を立ち上げ、BOX 棟再整備に乗り出した。本

事業も BOX 棟再整備の一環だ。 

 

文責 

丹下舜平（BOX 協議プロジェクト執行部）

SHK 市大放送研究会 

文化系サークル連合 

音楽系サークル協議会 

応援団 

ストロベリー 

文学研究会 

空手道部 

園芸部 

法学研究会 

第 合同部室､取り壊しへ 
過去にストロベリーら入居 
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表 昨年まで入居していた団体 

応急処置がされた第 10 合同部室の崩落現場 

＝10 月 8 日（土）、丹下舜平撮影 

昨年まで入居していた団体文サ連合の新 BOX 

＝第 7 合同部室で 10 月 8 日（土）、丹下舜平撮影 

この空の透明感は秋ならでは。最近そんなことを思います。（新） 

 



 

 

 野のはなハウスが 9 月で開店 2 周年を迎えた。リ

ーズナブルな値段でイタリア料理を楽しめる野のは

なハウスには、学生や大学職員だけでなく外部から

も毎日多くの人が訪れている。 

 一番の人気メニューは日替わりランチだ。その日

の食材の仕入れ具合によって変わるメニューは飽き

ることはなく、いつでも楽しめる。シェフ一押しのピ

ッツァも絶品であり、人気が高い。様々な種類から選

べる本格的なピッツァは、手軽に贅沢な気分を味わ

える。 

 また、100 円ドリンクバーやパンも人気の一つだ。

ランチや単品料理だけでなくパーティープランなど

もあり、様々な利用方法がある。シェフの白川祐一さ

んは、「もっと多くの学生や外部の方にお得感を知っ

てもらって、来ていただけるようなお店にしたい」と

語った。野のはなハウスが今後どのように変わって

いくのか、楽しみだ。 

 シェフの白川さんに秋の食材を使ったレシピを伺

った。 

 

塩サバ 一切れ 

ナス 2 本 

にんにく 一かけ 

タカノツメ 1 本 

スパゲッティ 400g 

オリーブオイル 適量 

1 焼きナスを作る。こんがり焼けたら冷水につけ

て皮をむき、一口大にカットする。塩サバは焼い

てほぐしておく。 

2 フライパンにオリーブオイルを入れる。ニンニ

クとタカノツメを入れ、火にかけて少し色づく

まで香りを出す。 

3 2 に 1 を入れ、ゆで汁を加える。 

4 ゆであげたスパゲッティを加え、塩こしょうと

オリーブオイルで味を調える。 

 

 焼きナスの香ばしい香りと塩サバの塩気が絶妙な

一品である。皆さんもぜひ秋の味覚を楽しんでみて

はいかがだろうか。 

 

文責 

大塚成美（Hijicho） 

野のはなシェフが教える 

サバと焼きナスのスパゲッティ 

サバと焼きナスのスパゲッティ＝大塚成美撮影 
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11 月 11 日といえば WWI が終わった日ですよね（そっちかよ）（進） 

 



 

 

 学情前ですれ違った人が中国語で会話していた、

食堂でヨーロッパ人が集まっている、なんて場面に

遭遇すると、迷惑とわかっていてもその人たちを凝

視してしまう。ついそんな人たちに興味が湧いてし

まうのだ。かといって用もないのに「はじめまして」

と声をかけるわけにもいかず、やっぱりガン見、おっ

といけない……。これは私だけではないのではない

か。 

 かくなる仮説に基づいて、市大で見かける外国人

留学生はどんな人々なのかを知ろうと取材を試みた。

こうすれば失礼にガン見する必要もない。 

 相手はディアナ・ヴィッテンベルクさん。ドイツの

ハンブルク大学からの交換留学生で、日本語学習の

一環として 9 月末から市大に半年間在籍する。 

 

竹内 日頃大学ではどんなことをしているんです

か。 

ディアナ まだ日本に来て 2 週間くらいしか経っ

ていないんですが（10 月 13 日現在）、いろんな授業

を受けたり、文学部ドイツ語コースのゼミの学生ど

うしで日本語とドイツ語を教え合ったりしています。

昼休みや空きコマは、食堂で留学生どうし集まって

いることが多いです。 

竹内 どうして市大文学部に留学を決めたのです

か。 

ディアナ ハンブルク大学にいるときに日本人の

交換留学生が何人もいたのですが、多くの人たちが

関西弁をしゃべっていて、関西弁って面白いなと思

ったんです。そうすると関西で交換留学できるのは

桃山学院大学と市大だけだったので、いろんな学部

やコースの授業がたくさん取れるし、私は都会に近

留学生のこと観てるだけじゃないですか? 
独ハンブルク大 ディアナ・ヴィッテンベルクさん 

「将来は翻訳家になりたい。訳すのが楽しいから」と話すディアナさん 

＝Global Village で 10 月 13 日（木）、竹内勇気撮影 
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ミナミのゲームセンターでモグラ叩きを楽しんだ米大統領は？（丹） 

 



 

 

いほうが好きなので市大にしました。でも関西弁は

全然しゃべれないです。 

竹内 関西弁って、柔らかい言葉遣いになって、言

いにくいこともマイルドに伝えられるコミュニケー

ションがとりやすい言葉ですよね。でもいざ関西弁

を口にすると、関西人って愛知県出身の私には厳し

くて……。 

ディアナ わかります（笑）。 

 そもそも、日本語ってきれいな言葉だと思います。

ドイツ語だと「シュ」とか「イッ」とかいう強い発音

が多いんですが、私は日本語の滑らかに発音すると

ころがきれいで好きです。そういうドイツ人周りに

けっこういますよ。 

竹内 日本語はきれいだから好きだっていう外国

人に何人か会ったことがありますが、そういう人っ

て多いんですね。確かに日本語はきれいだと思うけ

ど、そう言われるとなんか嬉しいです（笑）。ディア

ナさんはほかには何語ができるんですか。 

ディアナ ドイツ語と日本語のほかには英語とロ

シア語ができます。あと、ラテン語も勉強していまし

た。私は両親がウズベキスタンとカザフスタン出身

なんですよ。だから家では私と弟はドイツ語をしゃ

べり、両親はロシア語をしゃべるっていう会話をし

てます。 

竹内 ええっ！ すごく不思議な家族ですね。 

ディアナ 確かにそんな家庭はあんまりないかも

しれないけど、ドイツは外国人がたくさんいるから

すごい変わっている訳じゃないんですよ。日本だと、

座っていると周りからの視線をよく感じますが、ド

イツじゃそんなことありません。最近は道で見知ら

ぬおじさんから「姉ちゃんアメリカ人か？」って声か

けられたんですよ（笑）。 

竹内 僕が今回インタビューしている理由もそん

なところにあるので、確かにそうだなと思います。日

本ってほとんど日本人ですもんね。 

最後に、日本人のここが変！と思ったところは何か

ありますか。 

ディアナ 荷物や特にスマホで席を取る人がたく

さんいることですね。ドイツじゃ盗られるかもしれ

ないから絶対しません。あと、女の子たちが人前で鼻

水をかまないことです。トイレで鼻水をかむ人もい

るみたいで。ドイツじゃ鼻をかむときはさすがに人

のいない方を向くけどトイレまではいきません。 

竹内 女の子たちってそんなことしているのか

（笑）！ 確かにちょっと変わってますね。 

 今日はありがとうございました。 

 

 今、ディアナさんは日本語の勉強のために電子辞

書が欲しいそう。しかし、一番欲しいものはと聞いた

ら、電子辞書ではなく「ドイツのパンが欲しい。日本

のパンは柔らかくて甘いだけで……」とのこと。私も

米がなかったらそう思うんだろうなあ。 

 

文責 

竹内勇気（Hijicho） 
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お布団から離れられなくなる季節がやってきましたね。（真） 

 



 

 

 気温が下がり、体を動かしやすい時期が来た。スポ

ーツの秋という言葉があるが、運動系の部活やサー

クルに所属していないと、なかなかスポーツと触れ

合う機会、体を動かす機会は少ないのではないだろ

うか。そういった人にスポーツ観戦をおすすめした

い。実はスポーツ観戦をするだけで交感神経が活性

化し、実際に運動するのと同じような効果が得られ

るのだ。大阪市内に本拠地を置くプロスポーツチー

ムの中で、この時期に観戦をお勧めする 4 チームを

紹介する。 

セレッソ大阪（サッカー） 

チーム紹介 

 1957 年創部のヤンマーディーゼルサッカー部が前

身となり、1995 年に J リーグに加盟。選手の育成に

定評があり、ドイツ・ブンデスリーガのトップチーム

ドルトムントやサッカー日本代表として活躍中の香

川真司、同様に海外のサッカーチームで活躍中の乾

貴士、清武弘嗣はセレッソに在籍していた。また、今

でも、山口蛍や柿谷曜一朗など有力選手が多数在籍

している。現在、J2 で 3 位に位置し J1 昇格を狙える

位置にいる。 

練習場              

 舞洲グラウンドを中心に練習を行っており、練習

後は所定の場所でファンサービスを受けることがで

きる。ただし、公式戦前日はファンサービスを行って

いない。 

試合会場 

 ホームグラウンドはヤンマースタジアムだ。最寄

駅は市営地下鉄御堂筋線もしくは JR 阪和線の長居駅

である。チケットは 3000 円～6000 円だが、サポータ

ーになると 2200 円で観戦できる。 

公式ウェブサイト https://www.cerezo.jp/ 

 大阪エベッサ（バスケットボール） 

チーム紹介 

 2004 年に bj リーグに加入。チーム名のエベッサは

商売繁盛の神様である戎様を大阪ではえべっさんと

呼ぶことに由来する。キャプテンの今野翔太を中心

に走るバスケとリーグ最少失点を誇るチームディフ

ェン スが 特徴 だ。 2016 年から 新リ ーグ である

B.LEAGUE の 1 部に参入。現在 2 勝 6 敗と厳しい戦

いが続いているが、粘り強い戦いで B.LEAGUE 初代

チャンピオンを目指す。 

試合会場 

 メインアリーナとして此花区にある府民共済

SUPER アリーナ、サブアリーナとして池田市五月山

体育館やサンエイワーク住吉スポーツセンターを構

えている。住吉スポーツセンターは市大から徒歩 15

分であるため、気軽に観戦に行くことができる。また、

市大生なら学生証の提示でチケットを半額で購入で

きる。ホームタウン応援デーを利用すると大阪市内

に在住、在勤、在学していればペアチケットを 3000

大阪市内でプロスポーツ観戦を楽しもう! 
 

8                  大阪市立大学新聞       2016（平成 28）年 10 月 29 日（土） 

後期が始まって約 1 ヶ月、学校生活の感覚を取り戻せましたか？（村） 

 



 

 

円で購入できる。 

公式ウェブサイト https://www.evessa.com/ 

 シュライカー大阪（フットサル） 

チーム紹介 

 2007 年に日本フットサルリーグ（F リーグ）に加

入。大阪府の府鳥である「モズ」を英語にした「シュ

ライク」と「ストライカー」を合わせて「シュライカ

ー」をチーム名とした。F リーグ加入の翌年から常に

リーグ上位に位置し、昨シーズンはプレイオフを勝

ち進み準優勝した。今シーズンは得点ランキング 1 位

をチアゴ、2 位をヴィニシウス（昨シーズン得点王）

と、シュライカー大阪で独占しており、そのリーグト

ップの得点力で勝利を重ね、リーグ 3 位に位置して

いる。 

練習場 

 マグフットサル屋内スタジアムで練習を行ってお

り、見学が可能となっている。最寄駅は地下鉄四つ橋

線住之江公園駅である。 

試合会場 

 ホームスタジアムは大阪市中央体育館である。サ

ブスタジアムとして岸和田市総合体育館や住吉スポ

ーツセンターがある。11 月はホームゲームが 4 試合

ある。学生なら当日券 1500 円で観戦することができ

る。 

公式ウェブサイト http://shriker.osaka.jp/ 

 NTT ドコモ レッドハリケーンズ（ラグビー） 

チーム紹介 

 2008 年までは NTT ドコモ関西が主体であったが、

NTT ドコモグループの統合により NTT ドコモのラ

グビー部となった。トップウェスト A リーグに在籍

していて、今シーズンは開幕 3 連勝を飾りリーグ 1 位

をひた走っている。次節に、同じくリーグ 1 位の大阪

府警戦を控えている。チームスローガンは “「ALL 

OUT」すべてを出しきる、やりきる。” である。プレ

ー以外にも社会貢献活動に積極的である。2019 年の

日本でのラグビーワールドカップ開催に向けて、子

供たちにラグビーの魅力を伝えるために大阪市内の

小学校で特別授業を行ったり、スポーツアカデミー

を開催している。 

練習場 

 ドコモ大阪南港グラウンドで練習を行っている。 

試合会場 

 ホームグラウンドのドコモ大阪南港グラウンドで

は練習と練習試合を行っており、公式戦は行ってい

ない。公式戦の試合会場については下記のレッドハ

リケーンズの公式ウェブサイトを参照してほしい。 

公式ウェブサイト http://docomo-rugby.jp/ 

  

 今回紹介した 4 チームのほかにも野球やバレーボ

ールなどのプロチームや、多くのアマチュアチーム

が大阪市内に拠点を置いている。試合だけでなく、練

習を見に行ったり、ファンクラブに入ったりとスポ

ーツ観戦には様々な楽しみ方がある。中学生や高校

生の頃にやっていたスポーツを久しぶりに……、イ

ケメン選手を探しに……。動機は何でも構わない。ス

ポーツ観戦を遠いものだと考えずに気軽に足を運ん

で、スポーツの秋を堪能してほしい。 

この情報は 10 月 17 日（月）現在のものです。 

 

文責 

後藤遼、中村伸二（いずれも Hijicho） 
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銀杏といえば茶碗蒸し。（有） 



 

 

 市大では今年度より新たに九つの団体が結成され

た。 

 サークルの数は年々増えていくため、現在どんな

サークルがどんな活動をしているのか把握しきれな

い人が多いのではないだろうか。 

 二つの新規結成団体に注目し、その結成までの道

のりや活動内容について取材を行った。 

  

 こんにちは！ 大阪市立大学新聞 Hijicho のマス

コットキャラクター、とりさんです！ 

今回、ボクは今年度正式に発足した二つのサーク

ルにお邪魔してお話を伺い、活動を見学させてもら

ってきました。ボクからのコメント付きで紹介して

いきたいと思います！ 

 クイズ研究会 

 クイズ研究会ではその名の通りクイズの、特に早

押しクイズの研究を行っている。 

 市大生と他大学のクイズ研究会に属する学生とが

一緒になって結成したのだという。発足当初は 2 人

だったが、現在は 6 人で活動している。市大生だけで

はなく他大学の生徒や専門学生などメンバーは様々

だ。他大学と交流して試合をすることも多いという。 

 クイズの内容は歴史、言語、スポーツ、芸能、アニ

メなど幅広い分野に及ぶ。サークルの活動としてク

イズ対策の勉強をすることは特にはなく、テレビ番

組や新聞、本などを通して普段の生活の中で得た知

識を活用してクイズに取り組むのだという。クイズ

によっては就職の際に問われるような専門的な知識

も必要とされるものもあるため、就職活動にも有利

になると話していた。 

 とりさんのコメント 

 ボクも実際に早押しクイズに挑戦させていただき

ました！ でも思ったより難しい……。「あ、この問

題の答えはわかる！」と思ってもパッと言葉が出て

こないし、答えはわかっていてもその正式名称を知

早押しクイズの練習をするクイズ研究会の活動風景＝行田美希撮影 
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11 月の晴れの特異日は 3 日と 8 日。今年も晴れるかな？（怜） 

 

とりさんと行く! 

新サークル体験レポ 



 

 

らない場合も多くありました。 

 今後の目標には、「大学サークル対抗のクイズ大会

の団体戦に出場し、優勝すること」を挙げています。 

 「地理に関するクイズは苦手だけど世界史は得

意！」というように、個人の強みを生かし、弱点を他

のメンバーでカバーし合えるのが団体戦の魅力。発

足したばかりですが、いろいろなメンバーが集まる

個性豊かなサークルだと感じました。優勝目指して

力を合わせてがんばってくださいね！ 

CAP 

 CAP（Community Activating Project）は地域の活

性化について考え、まちづくりや地方創生のコンテ

ストへの出場を目標に活動している。 

 初期メンバーの 3 人が総合教育科目である地域実

践演習を通して商店街の活性化に興味を持ち、結成

に至ったという。現メンバーの 5 人全員が商学部生

ということもあり、会計やマーケティングなど学部

で学ぶ知識を生かす絶好の機会となっているそうだ。 

 現在は「地方創生☆政策アイディアコンテスト」に

向けて準備をしているという。このコンテストは自

分たちの身近な地域について分析し、地域を活気づ

ける政策アイディアを提案する、という内容のもの。

各自で役割を決めて調べてきたものを週一回のミー

ティングで共有し、話し合う。月に数回、地域実践演

習のアドバイザーであった松本英之さんのもとディ

スカッションを行うのも活動内容の一つだという。 

 とりさんのコメント 

 CAP を通じた個人としての目標について聞くと、

「社会に通用する、周りの人よりも一歩進んだ経験

を積みたい」「自分が日本で活躍できるよう成長した

い」「経営者になりたいので実用的な経験がしたい」

など、一人一人が熱い思いを語ってくださいまし

た！ また、産学連携の先駆者となり、社会人と学生

が互いに学び合うことのできる場を広めていきたい

という思いもあるそうです。かっこいい！ 

 高い意識を持ち、学んだ知識を生かして活動して

いる CAP。将来、地域活性化のプロフェッショナル

として活躍する日も遠くないかもしれませんね！ 

 

用語解説 

産学連携 民間企業と大学が共同で研究、商品開発

等の事業を行うこと。 

 

文責 

行田美希（Hijicho） 

 

コンテストに向けて話し合う CAP の部員＝行田美希撮影 
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紫いも、かぼちゃ、栗…。秋限定のアイスは最高ですね！（行） 

 



 

 

 ナイター照明を受けた黄色の V ネックは、冒頭か

ら輝いていた。アメリカンフットボールの関西学生

リーグ 3 部 A グループ第 4 節が 10 月 16 日（日）神

戸市灘区の王子スタジアムで行われ、市大アメリカ

ンフットボール部ゴールデンシダーズが大阪工業大

ラウディーズに 28 対 0 で勝利した。これにより、今

季成績を 3 勝 1 敗とし、3 部 A 同率首位に浮上。今

季目標の 2 部昇格をぐっとたぐり寄せた。 

冒頭から一人で 35 ヤード 

 快勝劇が始まったのは第 1Q（クウォーター）開始

20 秒、パスを受けた RB（ランニングバック）佐藤暁

宣選手（経・4 年）がディフェンスの守備線を破り、

相手陣地 35 ヤード付近から対角線上にフィールドを

一気に駆け抜ける場面だ。ボールを持った自選手が

100 ヤードのフィールドの向こう岸までたどり着く

ことで得点を奪うアメフト競技において、一度の攻

撃で 51 ヤードをゲインしたこのプレーは大進撃に値

する。しかも 11 人の相手ディフェンスの間をランと

パスを組み合わせてじりじり攻め込むのが通常のと

ころを、一人で 30 ヤード以上を走り抜け、しかもタ

ッチダウンで 6 得点するところまで持ち込んだこの

プレーは痛快ですらあった。 

 

 

「ディフェンスラインの激突功奏す」OB 談 

 圧勝の要因を「ディフェンスがしっかり守ってく

れたおかげで、攻撃に力を注ぐことができたところ

です」と分析する同部 OB 会会長の柴山氏が指摘する

通り、攻撃だけでなくディフェンス陣のプレーも光

った。第 3Q 大工大が攻撃で本来前進するところを、

LB（ラインバック）桐山貴至選手（工・3 年）が逆に

後退させて相手陣地 7 ヤードまで押し戻した上、イ

ンターセプトを取ってその地点からの攻撃機会を勝

ち取った場面。ゴールラインはもう目の前だ。4 度ま

で与えられる攻撃機会で好調シダーズが 7 ヤードを

勝ち取るのは造作もなく、いわば絶好のアシストを

した形になった。第 4Q は大工大にほとんど攻撃機会

を与えず、無失点に抑えた。 

決めろ 2 部昇格 

 同部が長年目標に掲げる 2 部昇格には、リーグで 2

位以内に入り、2 部下位 2 チームとの入れ替え戦に勝

つ必要がある。次の相手は同率 1 位の和歌山大。リー

グ最終戦だ。見事勝利をもぎ取って、リーグ 1 位通過

での入れ替え戦突入、ひいては突破を決めてほしい。

今年のチームスローガンは、「俺がやる」だ。  

 

 

アメフト部快勝､大工大に 対   
部 グループ 
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新米がおいしい。もぐもぐ。（柚） 



 

 

試合観戦のすすめ 

アメフトは、プレーが止まる度に絶

えず入れ替わるたくさんの選手や、使

用プレーをプレートで知らせる控え

部員、それにマネージャーなど、多く

の人々の総力戦であることがスタン

ドからわかるスポーツ。プレーの約半

分はヘルメットを突き合わせて作戦

を練る頭脳戦でもある。面白そうだけ

れどあまりイメージが湧かないと思った人には観戦

をお勧めする。 

次のリーグ最終和歌山大戦は万博記念公園 EXPO 

FLASH FIELD で銀杏祭最終日の 11 月 6 日（土）午

前 11 時より。 

  

用語解説 

タッチダウン ボールがフィールドの端にある相手

ゴールラインを超えると得られるプレー。 

インターセプト 攻撃側のパスを守備側が横取りす

ることで守備側に攻撃権が移るプレー。 

 

文責 

竹内勇気（Hijicho）

 

 

 

 

 

 

  リアルタイムな情報とお問い合わせは http://hijicho.com または Twitter @hijicho 

 

先制タッチダウンをきめる RB 佐藤選手（左端） 

＝王子スタジアムで 10 月 16 日（日）、丹下舜平撮影 

大工大の攻撃を防ぐ LB 畑選手（中央、背番号 81） 

＝王子スタジアムで 10 月 16 日（日）、丹下舜平撮影 

大阪市立大学新聞 Hijicho は共に情報を発信し、市大を熱くする仲間を募集しています。上回生も大

歓迎！ 兼部もできます。 
 

活動内容 新聞制作、取材活動、ウェブや SNS による情報発信、イベント企画など 

活動場所 学内外を問わず幅広く活動しています。 

活動日 週に 1 度の編集会議＋取材・記事執筆活動  

連絡先 hijicho@gmail.com 
 

2016 年度後期は毎週火曜日午後 4 時半～午後 6 時半ごろ、学情で編集会議を行っています。 

11 月 8 日（火）は 4 限後に秋新歓を行います。お気軽にご参加ください。 

Hijicho Blog もチェック！ 部員紹介や普段の活動やイベント参加の様子を更新しています。 
 

   で検索！ 

Hijicho  

 Hijicho ブログ 
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マダム鳥子のピーチクパーチクうるさいわね!
読者の方からのお悩みにマダム鳥子（ちょうこ）がお

答えします。鳥子は鳥なのでみなさまのお悩みを解決で

きるか分かりませんが、風切り羽でスパッとお答えしま

す。どんなお悩みも受け付けます。みなさまのご応募お

待ちしております。

市大フォト 大学内･大学付近の一枚､募集中!

応募方法 件名に市大フォト、本文に所属、氏名 （ペンネーム可）、写真のタイトル、撮

影日時、場所、写真の説明を明記し、hijicho@gmail.com までお送りください。

詳細は右のQRコードから。

応募形態 カラーのみ、モノクロは不可。画像の加工、合成は不可。使用機材の機種は不

問。サイズは14MBを上限とする。

大阪市立大学新聞 Hijichoは、市大や市大生の生活に関する川柳を募集していま
す。毎月テーマを設け、それに沿って優秀賞などの選考を行い、翌月の紙面

（ウェブ版なども含む）で発表します。11月号では、テーマ「銀杏」に合わせ
多くの作品をご応募いただきました。ありがとうございました。

市大川柳
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。
切
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12月号のテーマは「クリスマス」です。みなさまのご応募お待ちしており
ます。締切は11月20日（日）。右上のQRコードからご応募ください。

https://goo.gl/iTDuCi

https://goo.gl/05yr1E

https://goo.gl/IdrrjF


